

REFLEXIONES

Ciberseguridad para San Antonio

por Franco Cancino, jefe de carrera (s) TNS en Informática mención Ciberseguridad.



La era tecnológica ha transformado nuestra forma de vivir e interactuar con el mundo. Internet y la inteligencia artificial han cambiado cómo trabajamos, nos comunicamos y aprendemos. En este contexto, la ciberseguridad es fundamental para proteger a las personas y organizaciones, resguardando información personal, financiera y empresarial de amenazas cibernéticas. En este escenario, surge una gran oportunidad en la provincia de San Antonio: a partir del 2025, el CFT Estatal ofrecerá la carrera de Técnico de Nivel Superior en Informática mención Ciberseguridad. Con ello, nos convertimos en la única institución de la provincia que imparte este programa, con la ventaja de contar con Gratuidad, lo que permite a cientos de estudiantes acceder a una educación de calidad sin costo, fomentando el desarrollo personal y profesional en su propia comunidad.

Según datos del Servicio de Impuestos Internos, San Antonio cuenta con más de 14.000 empresas registradas, lo que subraya la necesidad imperiosa de contar con especialistas en protección digital. La ciberseguridad no solo representa una barrera ante el cibercrimen, sino también una ventaja competitiva que las empresas pueden aprovechar para garantizar su estabilidad y proyección en un mercado global cada vez más exi-



Según datos del Servicio de Impuestos Internos, San Antonio cuenta con más de 14.000 empresas registradas, lo que subraya la necesidad imperiosa de contar con especialistas en protección digital”.

gente.

La ciberseguridad es crucial en un mundo donde los datos están cada vez más expuestos a amenazas, por lo que proteger la información no solo garantiza la privacidad, sino que también cumple con normativas legales. Las empresas que no lo hacen enfrentan sanciones y pérdida de confianza, es por esta razón que a medida que los ciberataques se vuelven más complejos, la demanda de expertos crece rápidamente, especialmente en áreas con un fuerte entorno empresarial.

Estudiar una carrera con Gratuidad, alta empleabilidad y en un edificio de última generación dentro de la misma provincia es una oportunidad que parecía inalcanzable hace algunos años. El esfuerzo del Estado en la creación de los CFT Estatales ha permitido concretar posibilidades reales de descentralización y desarrollo territorial. Realizar los estudios superiores en San Antonio ya no es solo una opción, es una oportunidad para formar personas en un campo en expansión, con proyección nacional e internacional. Es también la posibilidad de contribuir al desarrollo de la comunidad, generando un impacto positivo y siendo parte del crecimiento de una provincia con gran potencial.